# 

## 新たな一歩におめでとう

町内の幼稚園・保育園・こども園、小学校・中学校で入園式・入学式を開催しました。 不安と期待の入り混じった面持ちの新入園児・新入生は先生などに温かく迎えられました。

新しい環境は不安もあるかと思いますが、さまざまな新たな一歩を踏み出す皆さんを応援しています。





#### 全国大会へ羽ばたく! 全つばさバレーボール少年団

今年度の県の主要大会(新人戦、全日本、スポ少)を全て優勝し、宮城県で開催される全国大会に出場するつばさバレーボール少年団の皆さんが報告に来庁しました。

キャプテンは「スローガンである"笑顔・声・感謝"を忘れず、ブロック優勝を目指したい」と 意気込みを語りました。

#### 地域の安心安全を守る 私たちの消防団

今年度新たに5人の団員を迎えて消防団辞令 交付式を開催しました。式典では、消防団長の訓示 や新団員紹介などがありました。また、能登半島 地震への配慮からやむなく中止した消防出初式で 行う予定だった、功労者や退団者への表彰・感謝状 の授与も執り行いました。今後も安心安全な町づ くりのため、定期訓練や火災予防の啓発を行います。





### 満開の桜が来場者をお出迎え サクラサクマツリ

ながいずみ&すその交流イベント サクラサクマツリが開催されました。

イベントでは桜堤から裾野市伊豆島田までの桜並木の下でさまざまなグルメやステージを楽しむことが出来ました。来場者は「天気も良く、満開の桜の下でご飯を食べることができて良かった」と笑顔で語り、桜も笑顔も満開の1日となりました。